

Houplines et Kirchhundem ont célébré leur union à la mairie

Présidée par Reinhard Thiedemann, l'association allemande Les Amis d'Houplines, ainsi qu'une partie du conseil municipal de Kirchhundem ont fait le déplacement afin de visiter la commune et ses alentours, ce week-end.

Samedi, une délégation de 35 citoyens de cette commune située en Rhénanie-Westphalie, à quelques kilomètres de Cologne, a été reçue à Houplines pour commémorer le jumelage entre les deux municipalités datant de 1989. C'est par une agréable journée ensoleillée qu'une stèle couverte du drapeau européen a été inaugurée sur le parvis de la mairie par Jacques Deruyter, maire d'Houplines, et par Michael Grobbel, maire de Kirchhundem.

En présence d'Elmar Greiten, l'ancien maire de Kirchhundem, des élus locaux, des représentants d'associations houplinoises ayant participé aux échanges franco-allemands, des familles d'accueil, d'adhérents et sympathisants de l'association les Amis de Kirchhundem,

« Le mélange de relations officielles et personnelles sont les pivots de notre jumelage. »

présidée par Anne Marie Lefebvre, la cérémonie a débuté avec l'interprétation de l'hymne européen. Ce dernier a été chanté par les chorales Anacrouse et Polysons, sous la baguette du chef de chœur Éric Linne.

Acclamés par une haie d'honneur, Jacques Deruyter et son hôte Michael Grobbel ont ensuite gravi l'escalier qui mène aux salons d'honneur de l'hôtel de ville pour les allocutions traduites par Manfred Jung. « Il assiste à tous les échanges et voyages depuis le début du jumelage », relève Anne-Marie Lefebvre.



Dans les salons de l'hôtel de ville, Michael Grobbel a lu son discours en présence des élus allemands et français.

« Durant ces dernières années, nous avons montré que dans le cadre du jumelage, il est aussi important de mettre l'accent sur les symboles. Vous avez nommé un nouveau quartier d'Houplines résidence Kirchhundem et symbolisé cet endroit en y plantant un arbre. L'attribution de l'anneau d'honneur de la commune de Kirchhundem à Jacques Deruyter est aussi un symbole fort. L'installation d'une stèle à Kirchhundem en avril 2010 et la pose d'une pierre aujourd'hui à Houplines sont aussi des moments forts », a souligné Michael Grobbel. « Rétrospectivement, nous pouvons constater que les contacts établis entre la France et l'Allemagne ont contribué à l'unité de l'Europe. Mais surtout les mélanges de relations officielles et personnelles sont les pivots de notre jumelage couronné de succès », a poursuivi le maire de Kirchhundem. « Si toutes les communes en Europe conti-

nuent à nouer autant de contacts personnels que les communes d'Houplines et de Kirchhundem, je suis convaincu que nous réussirons à préserver cette grande œuvre qu'est l'unité de l'Europe. »

A son tour, le maire d'Houplines a exprimé « l'intérêt et l'importance que nous accordons à nos relations amicales. Nous avons décidé de sceller la stèle sur ce parterre fleuri face à notre hôtel de ville de façon à ce que tous les Houplinois aient l'occasion de la voir. Il s'agit d'immortaliser les 20 ans de notre jumelage. » Le maire n'a pas manqué de rappeler le souvenir de ceux qui ont été à l'origine de ce jumelage, aujourd'hui disparus, tels que le maire de Kirchhundem à l'initiative des premières rencontres Karl Josef Luster-Haggeney (dont le nom figure sur la stèle), son ami le Dr Haussman, l'adjoint d'Houplines Jean-Charles Bringuez et Alfred Maes. ■

FRANÇOIS DEWAELE (CLP)

